

## POLICÍA ESTATAL PREVENTIVA

Con el firme compromiso de combatir eficazmente la delincuencia, la Policía Estatal Preventiva implementa diversas acciones operativas en los 118 municipios del Estado, a través de sus 20 Sectores, 84 Subsectores y 9 Comisiones de servicio establecidos estratégicamente en toda la geografía del Estado.

### Recorridos de Patrullajes

La Policía Estatal Preventiva ha intensificado la vigilancia realizando 563,282 recorridos de patrullajes preventivos a través de vehículos patrulla, moto-patrulla, pie tierra y su agrupamiento de caballería, mismo que ha permitido la atención a zonas rurales de difícil acceso vehicular y en caminos de extravío. Al mismo tiempo se han implementado puestos de control en las principales salidas de esta Ciudad Capital.



### Servicios de Vigilancia

Así mismo se han proporcionado **122,441 servicios de vigilancia** que han requerido instituciones de los tres órdenes de gobierno, centros educativos, ferias e instituciones bancarias.

### Servicios de Apoyo

Del mismo modo se ha brindado **44,266 servicios de apoyos** que lo ha requerido la ciudadanía en general, las instituciones de los tres órdenes de gobierno y otras Corporaciones Policíacas, además de los resguardos a los recursos de los programas de apoyo denominados: "Amanecer", "Oportunidades" y "70 y más" que han puesto en marcha los Gobiernos Federal y Estatal.



## Chegos Gobierno del Estado Secretaria de Seguridad y Protección Cudadana

### Acciones al 30 de Junio 2011

### **Operativos**

Con el propósito de garantizar el orden y la seguridad de la ciudadanía en general y prevenir la posible comisión de hechos delictuosos que pongan en riesgo la integridad

física y patrimonial de los mismos, se han implementado **3,382 operativos** "propios" y "conjuntos" en coordinación con otras Corporaciones Policíacas de los tres órdenes de Gobierno, mismos que han permitido prevenir y disminuir considerablemente los delitos como: robo a casa habitación, robo a comercio, robo a transeúntes, asalto en carretera, abigeato y otros que más impactan a la sociedad.





Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

## POLICÍA ESTATAL DE CAMINO Y TURISMO

La Policía Estatal de Caminos tiene el objetivo de principal fortalecer la seguridad en la red de carreteras y caminos del Estado, contribuyendo de manera conjunta con otras corporaciones de seguridad tanto estatales, federales y municipales para combatir eficazmente a la delincuencia y reducir gradualmente los índices delictivos en los tramos carreteros estatales.

Se han efectuado **12,500 recorridos de patrullajes** preventivos en 13 Regiones económicas del Estado, con la finalidad de garantizar la seguridad de la ciudadania en general que transita en los tramos carreteros de jurisdicción estatal.

Así mismo se establecieron **550 puestos de control** diferentes cruceros del estado con mayor afluencia de vehículos y personas





#### Cherpus Gobierno del Estado Secretaria de Seguridad y Projección Cudadana

### Acciones al 30 de Junio 2011

Se han brindado **665 apoyos de seguridad** a instancias de los tres órdenes de gobierno, instituciones educativas y otras requeridas por la ciudadanía en general, además de brindar otros auxilios por fallas mecánicas, por accidentes de tránsito, por desastres naturales y auxilio vial en puntos vulnerables.

Se han efectuado un total de 2,100 escoltamientos a transporte de servicio público y

turismo nacional e internacional que visitan las distintas zonas turísticas, arqueológicas y otras ubicadas en los municipios de San Cristóbal, Ocosingo y Palenque previniendo así considerablemente los asaltos en carretera.

Así como en apoyo a las giras del C.
Gobernador del Estado, artísticos y
funcionarios diversos que visitan nuestro
Estado, así mismo a programas de
BANSEFI, AMANECER,
OPORTUNIDADES, entre otros.



Se han implementado un total de 74 operativos conjuntos en diferentes puntos del Estado, en coordinación con otras corporaciones policíacas de los tres órdenes de gobierno, con el objeto de prevenirlos asaltos en tramos carreteros de Jurisdicción Estatal, así como la detección de vehículos robados, prevención de tráfico de madera, portación de armas de fuego, abigeato, entre otros.







## DIRECCIÓN DE TRÁNSITO DEL ESTADO

La Dirección de la Policía de Tránsito del Estado a través de sus 47 delegaciones y una subdelegación distribuidas en diferentes municipios del estado de Chiapas, ha realizado las siguientes acciones.

### **Operativos Conjuntos**

Se han realizado **11,115** operativos en coordinación con diferentes corporaciones policiales de los tres órdenes de gobierno, con la finalidad de verificar que los automovilistas cuenten con la documentación correcta de su vehículo; además, se implementó el operativo denominado "Cero Tolerancia en el Consumo de Alcohol".

1,167 operativos de seguridad en los puestos de control C-1 salida a Chiapa de Corzo, C-2 salida a San Fernando, C-3 salida a Berriozábal, C-4 salida a Suchiapa, C-5 salida a la colonia Emiliano Zapata, C6 salida a la Rivera el Vergel, C-7 salida a Vicente Guerreo y 351 operativos de alcoholímetro.

### **Auxilio Vial Gratuito**

Dentro del programa "Si te quedaste cuenta con nosotros", se han realizado 3,704 auxilios viales a automovilistas consistentes en servicios de arrastre por pinchadura de llanta, falta de corriente eléctrica, falta de gasolina, entre otros.



Se ha realizado **317** revisiones mecánicas, aportando un ingreso al erario estatal de \$35,934 pesos.



### **Licencias**

Se han tramitado un total de **88,970** de las cuales: 71,352 son nuevas y canjes y 3,970 son reposiciones generando aportando un ingreso estatal \$55,556,533 pesos



# Chiagos Gobierno del Estario Secretaria de Seguridad y Protección Caudadana

### Acciones al 30 de Junio 2011

### **Cursos**

Se han realizado **1,653** cursos de educación vial en: jardín de niños, primarias, secundarias, preparatorias, universidades, dependencias estatales y federales, empresas e Iglesias. Además se impartieron **409** cursos de manejo en diferentes municipios del Estado, generando un ingreso de \$440,493 pesos.



### Ingeniería vial

Se han instalado en el Estado 25 señalamientos de tránsito, se han realizado 26 mantenimientos de señalamientos y se han realizado 4 estudios de ordenamiento vial.

### Instalación y mantenimiento de semáforos

Se han realizado 137 mantenimientos de semáforos en los siguientes municipios: Villa Corzo, Palenque, Chiapa de Corzo, Villaflores, Arriaga.

### **Permisos Provisionales**

Se han expedido un total de **955** permisos provisionales para circular sin placas y sin tarjeta de circulación, aportando un ingreso al erario estatal de \$595,920 pesos.

### **Constancias Expedidas**

Se han expedido **1,351** constancias de no infracción y de licencias, aportando un ingreso al erario estatal de \$35,934 pesos.





## POLICÍA ESTATAL FRONTERIZA

Con el firme compromiso de combatir eficazmente la delincuencia, la Policía Estatal Fronteriza implementa diversas acciones operativas en los municipios de la Franja fronteriza del Estado.

### Recorridos de Patrullajes

La Policía Estatal Fronteriza ha intensificado la vigilancia realizando **7,332** recorridos de patrullajes preventivos a través de vehículos y pie-tierra mismo que ha permitido la atención a zonas rurales de difícil acceso vehicular y en caminos de extravío.



### Servicios de Apoyo

Del mismo modo se ha brindado un total de **206 servicios de apoyos** que ha requerido la ciudadanía en general, las instituciones de los tres órdenes de gobierno y otras Corporaciones Policíacas.

### **Operativos**

Se implementaron un total de **552 operativos** "propios" y "conjuntos" en coordinación con otras Corporaciones Policíacas de los tres órdenes de Gobierno, mismos que han permitido prevenir y disminuir considerablemente los delitos como: robo a casa habitación, robo a comercio, robo a transeúntes, asalto en carretera, abigeato y otros que más impactan a la sociedad.







## PREVENCIÓN DEL DELITO

En el segundo trimestre del 2011, se visitaron distintas instituciones del sector gubernamental, en el cual se realizo 1,850 acciones en las que se difunde la Cultura de la Denuncia y la Prevención del Delito, a través de los siguientes programas: Mi Amigo el Policía 92, Escuela Segura 451, Padres de Éxito 10, Operativo Mochila 21, Violencia Escolar 95, Violencia en el Noviazgo 47, Ayúdanos a Protegerte 537, Unidos contra la Corrupción 537, Jornadas Educativas 3, Trata de Personas 42 y eventos Especiales 15. Beneficiando con estas acciones a 42,487 personas; 21,206 mujeres y 21,281 hombres.













### Acciones al 30 de Junio 2011

Así mismo, se elaboraron 9 mapas:

- 3 Mapas Generales de Averiguaciones Previas del Estado
- 3 Mapas Generales de Detenidos del Estado de Chiapas
- 3 Mapas de Tuxtla Gutiérrez por delitos de mayor incidencia.



